



Comunicado 095

Ciudad de México, 8 de marzo de 2018

PERMANENTE DISPOSICIÓN AL DIÁLOGO: IPN

El día de ayer los Secretarios General, Académico y de Investigación y Posgrado y el Abogado General de nuestro Instituto, sostuvieron una nueva reunión con los jóvenes que mantienen tomadas las instalaciones de las Secretarías Académica y de Investigación y Posgrado, haciendo patente la solicitud de continuar con el diálogo y permitan la reanudación de las labores propias de estas Secretarías, para restablecer los servicios en beneficio de la comunidad Politécnica.

Lamentamos que se condicione la liberación de las instalaciones a una serie de demandas que en cada reunión cambian.

Reiteramos que esta administración continuará privilegiando el diálogo con toda la comunidad, siempre de manera respetuosa, para la construcción de soluciones conjuntas y escuchando todas las expresiones de la comunidad Politécnica.

--o0o--